

# 横総大感謝祭 報告

～ in 弘明寺商店街～

2023（令和5）年12月26日（火）

2023年12月26日、今年度の農業体験のゴールである横総大感謝祭が、弘明寺商店街の観音橋上で開催されました。このイベントは農業体験でお世話になった実習地から取り寄せた物産を販売し、実習地に還元すると共に、収益を災害避難所用の掲示物に充てて寄付することを目的に行われました。

前日は商店街のお店や市営地下鉄の弘明寺駅と交渉し、横総大感謝祭のポスターを掲示。また、販売する物産の仕分けや値付け、使用する道具の準備を行いました。物産の仕入れや運搬などの事前準備から商店街との交渉までをスムーズに段取りしてくださった本校の前校長にして「NPO法人体験活動サポート開港場(かいこうば)」の小市聡(こいち さとし)代表、福島県の「農業法人でんぱた」代表・鈴木正美(すずき まさみ)さん・鈴木日香里(すずき ひかり)さんとは前回の農業体験以来の再会となりました。

当日朝9時に集合したわたしたちは、まずパーテーションやテントなどの設備と販売する物産を会場へ運び込みました。途中荷物が行方不明になる等の伝達ミスがありましたが、開店時刻の10時55分にはほぼ万全な状態となりました。販売を開始するとすぐにお客様が集まり三浦野菜のセット、小田原市根府川のミカンとレモン、鎌倉のさつまいもを使った焼き芋はあっという間に売り切れに。他の商品も次々完売となり、撤収予定の16時には大方の商品を売り切ることができました。

今回参加した生徒は18人、各自場面ごとに自らができることに集中し、お互いに声を掛け合いながら横総大感謝祭を運営しました。そして当初の目標であった「笑顔で目を見て挨拶」や「笑顔で目を見て会話」を超えて相手の気持ちを理解して、自分にできることを考えて行動することができました。

今後は災害避難所用の掲示物の製作に取り組み、企画部一同社会に貢献していきたいと思います。



三浦産の野菜



矢祭産の柚子と蜜柑



矢祭米のお粥



しゃぶもち



糸瓜の束子と募金箱



避難所掲示物

## [感想]

- ・ようこそカフェスタッフの長島さん、山中さん、塩嶋さんが作った矢祭米を使ったハラルのお粥がとてもおいしく、お越しくくださった皆様にもとても好評でよかったです。

お世話になった皆様、本当にありがとうございました！